



高卒だより

平成24年
6月11日
発行
第24号
享栄高等学校
入試広報室

入学して一カ月が過ぎて……

高校生になって



平成24年度入学式 4月7日

津賀田中学校出身 Sさん

私は、高校生になって、中学生の時までにできなかったことをやりたいと思います。
例えば、中学校時代は授業中に手を挙げて発言することがあまりできなかったため、まずこれをできるようにしたいです。
他にも、授業をしっかりと聞いて全教科のテストで八〇点以上を目標にがんばりたいと思います。そのために、授業の予習、復習をしっかりとやっていきます。
高校では、文化祭がとても楽しみです。今までは、自分で企画をしたりすることがなかったため、友達と協力して楽しい企画を考えていきたいです。とてもわくわくしています。三年間しっかりとがんばります。

当知中学校出身 Mさん

私は高校生になって、人間的にかっこいい人になりました。



いす。どんな時も前向きで、元気のいい人です。高校三年間のうちには、つらいことも、苦しいこともあると思いますが、将来のためにがんばっていききたいです。
私の夢は、野球部の皆と甲子園に行くことです。高校に入学したばかりなので、多くの人から、どこの高校に通っているの？と聞かれます。「享栄高校の野球部のマネージャーをやっています。」と答えると、「最近の享栄はだめだからなあ。」と言われる。それが悔しくて嫌でした。だから私は、一年生の同級生たちと一緒に甲子園出場という大きな目標に向かってがんばっていきます。目指せ甲子園！

浄心中学校出身 M君

私は、高校に入学する前から二つの夢があります。その一つは大好きなボウリングを上達させ、全国大会に出場することです。
そしてもう一つは大好きな自動車についてもっと知りたいたいと思います。自動車の直接触れることができる整備士として就職することです。
これらの夢を実現させるために、ボウリング同好会に入部し、今よりもっと練習して全国大会出場を目指します。
そして、二年生では機械科に進級し、たくさんの資格を取得し、専門学校でさらに詳しく勉強して、目標を達成したいと思っています。

岩倉中学校出身 Kさん

私の将来の夢は、幼稚園教諭になることです。これは、ずっと昔から決めていました。
幼稚園の年長の時の担任の先生にあこがれて、それからいろいろと調べるようになりました。時には、先生に直接アドバイスをいただき、その気持ちがいっそう強くなりました。絶対にあきらめずに、がんばっていきます。
その夢をかなえるためにも、高校生活を充実させていきます。特に出欠席は、進路に影響するので、体調管理には十分気をつけたいと思います。



野外合宿に参加して

新入生オリエンテーション合宿
平成二十四年四月十八日、二十日
国立乗鞍青少年交流の家



南天白中学校出身 S君

「疲れたけれど、意外に楽しかった。」これが合宿が終わった時のぼくの感想です。
なぜなら、合宿なんてめんどくさくて、行きたくなかったからです。友達ならもうできて、このメンバー以外にいないと思っていたし、先輩から合宿はすごく厳しいと聞いていたからです。
だけど、今は合宿に行っても本当によかったと思います。
今まで全然話さなかった人たちと話せたり、時間を守ることや、集団行動のおかげで人間として成長できたと思うからです。クラスの仲間が、一人として欠けることなく一年間楽しく過ごしたいです。



東港中学校出身 T君

僕は野外合宿に参加して、とてもよかったです。最初は行くのが嫌でしたが、着いてみると大自然の中で気持ちがいい場所でした。
初日の夜は、同じ班の人と仲良くなり、共通の話題で盛り上がり楽しく過ごしました。次の日はハイキングでした。雪道を歩き、急な坂を登り、とても疲れましたが楽しかったです。ウインドブレイカーを着ていったのですが、寒いどころか汗をかき、さすがにいい気持ちになりました。
野外合宿で学んだことを、今後の学校生活に活かしていきたいと思っています。



楠 中学校出身 Sさん

私は、野外合宿に参加してとてもよかったです。最初は、友達と一緒でも、新しい友達もできたし、友達との絆も深まったからです。最初は、友達ができるか不安でしたが、みんながとても明るく、優しく接してくれたので、本当によかったです。
またこの合宿で、集団行動の大切さや礼儀を学びました。中学校時代とは、やり方が全然違って不安でしたが、全員がすごく集中して、息が合っています。いい思い出です。これが高校生なのだと思いために実感しました。



武豊中学校出身 Yさん

野外合宿に参加して学んだことがたくさんあります。その中でも特に家族と友達の大切さです。
合宿で母から手紙をもらった時、どれだけ家族に感謝しなくてはいけないのかわかりました。だから、なるべく家の手伝いをしたり、ありがたうという感謝の気持ちを持ちたいです。
また、ハイキングで雪山に登る時に、友達とお互いに励ましあってたどり着いたゴールは最高でした。友情が深まったと思います。



梅坪台中学校出身 Hさん

野外合宿に行くまでは、クラスの人たちと仲良くできるか不安でいっぱいでした。また、寒いのが苦手なので行くのが嫌でした。
しかし、実際はとても楽しくて、たくさんの友達を作ることができました。
二日目のハイキングは、とてもつまらなかったです。急な坂道があり、雪がところどころに残っており泥まみれになりました。それでも登りきった時は、今までにないような達成感が得られました。
この合宿に参加してわかったことは、何事も最後までがんばってやり遂げれば、自分が成長できるということです。



活躍する部活動!

ボクシング部

祝 インターハイ出場

ライトウエルター級(六十四kg以下) 優勝
但馬 ミツロ(碧南東中学校出身)

祝 東海大会出場

ウエルター級(六十九kg以下) 優勝
池内 健太(原 中学校出身)

第六十六回愛知県高等学校総合体育大会において、ライトウエルター級で但馬ミツロ選手・ウエルター級で池内健太選手が優勝しました。但馬選手は七月下旬に開催される「北信越かがやき総体」に出場が決まりました。そして、池内選手は東海大会の結果次第で同総体に出場します。また、フライ級で岡本啓佑選手(新川中学校出身)が準優勝、ライト級で笹本大輔選手(萩山中学校出身)が三位に入賞し、学校対抗で三位を獲得しました。



ソフトテニス部

祝 東海大会出場

個人戦

小池 勇樹(日進西中学校出身)
水谷 真也(菊井中学校出身)

団体戦

小池 勇樹(日進西中学校出身)
水谷 真也(菊井中学校出身)
中島 唯博(北陵中学校出身)
小幡 洋平(若葉中学校出身)
松平 行弘(はとり中学校出身)
河村 流(大治中学校出身)
森田 貴斗(青海中学校出身)
松浦 光(刈谷東中学校出身)

第六十六回愛知県高等学校総合体育大会において、個人戦で小池・水谷組がベスト16に進出しました。また、団体戦においても3位を獲得し、東海大会への出場が決まりました。



アーチェリー同好会

祝 愛知県大会出場

アーチェリー同好会は、創部二年目にして、初の県大会出場を決めました。また、前田選手は国体選考会の出場権も獲得しました。

前田 栞(港北中学校出身)
柴田 愛梨(原 中学校出身)
諸岡 拓郎(南城中学校出身)
樋口 優介(丹陽中学校出身)



ボウリング同好会

祝 全国高校選手権出場

山田 伸明(日進西中学校出身)

第三十一回愛知県高等学校競技会において入賞し、七月に品川プリンスホテルボウリングセンターで開催される全国大会への出場が決まりました。



享栄トピックス1

「青少年チャリティー音楽会」
「陸前高田市のみなさんへ「明日を信じて」」

四月十四日に、昭和ライオンズクラブ主催の「青少年チャリティー音楽会」陸前高田市のみなさんへ」が、名古屋市公会堂で開催されました。本校から、吹奏学部・チャリディング部・生徒会および有志生徒が参加し、陸前高田市支援のための演奏、演舞、募金活動等をおこないました。



享栄トピックス2

「街美ボランティア」開催

五月二十六日(土)に、七年目になる昭和ライオンズクラブ主催の「街美ボランティア」が、今年も本校生徒会が協賛して開催されました。当日は、本校の生徒・教職員・PTA約二六〇名が参加しました。天候にも恵まれ、八事興正寺から享栄高校までの約三キロを一〇のグループに分かれ、歩道に落ちているゴミを拾って歩きました。



参加した生徒の感想

☆タバコの吸殻がとて多かったです。喫煙者はマナーを守ってほしい。

☆多くの空き缶やペットボトルが落ちていました。すぐにゴミ袋が一杯になった。

☆三回目の参加でしたが、あいかわらず多くのゴミが捨てられていた。最低限のマナーは守ってほしいと思いました。

☆「どの学校ですか。ご苦労様。」と声をかけられた。うれしかった。次回も参加しようと思いました。

☆毎年参加しているが、今年はゴミの量が少なかったと思う。きれいだと思いがいい。

☆暑くて、汗をたくさんかいた。ライオンズクラブの年配の方も一緒だったので、負けなように一生懸命やった。

☆幹線道路はゴミが落ちていたが、住宅街はほとんどなかった。